



Hispán participa en la presentación del informe anual de la Comisionada de Derechos Humanos del Consejo de Europa en Estrasburgo

24 de abril de 2023.- El diputado popular Pablo Hispán ha participado esta tarde como portavoz del grupo parlamentario del PP europeo en la presentación del informe anual de actividad de la Comisionada de Derechos Humanos del Consejo de Europa, Dunja Mijatović, que ha tenido lugar en la sede de la organización internacional en Estrasburgo.

En su intervención, el portavoz adjunto del GPP expresó su apoyo al trabajo de la Comisionada en lo que respecta a Ucrania, a los problemas de los refugiados y en relación con otras crisis por las que atraviesan los derechos humanos en Europa, como sucede en la región de Nagorno-Karabaj.

Hispán también se refirió en su discurso a las menciones que se hace a España y ha pedido que se interese por la protección de los derechos humanos en aquellas Comunidades Autónomas bilingües, “donde el nacionalismo excluyente aplasta los derechos de los ciudadanos como ocurre con el sistema educativo en Cataluña”.